
 

 

Mesdames et messieurs, 
 

La commission a pour mission le suivi de la réglementation des équipements et 
le classement des salles et terrains. 

Je sais combien il est difficile pour vous, dirigeants de clubs, d’obtenir auprès 
des propriétaires des équipements que vous utilisez les documents afférents à la 
sécurité des salles mais il en va de la sécurité de tous (joueurs, arbitres et 
spectateurs). Votre responsabilité peut également être engagée. 

Si malgré vos relances, vous ne parvenez pas à obtenir les documents 
périodiques obligatoires (procès-verbal de la commission de sécurité et procès-verbal 
des tests en charge des buts de basket), la commission départementale des 
équipements peut intervenir. N’hésitez pas à nous solliciter. 

 
Etat des lieux des équipements dans le département (situation au 19/05/2025) 
 
63 salles sont référencées pour les matchs chaque week-end. Certaines sont classées 
(dossier d’homologation adressé à la FFBB) et d’autres feront l’objet d’un classement 
au cours du mandat 2024-2028. 
 
Classement FFBB 

Classement 
Provisoire H1 H1 SR H2 H2 SR Non classée 

1 14 21 7 3 17 
SR = Sous Réserve 

 

  

Le procès-verbal de la commission de sécurité est obsolète pour plus d’une salle sur 
deux. 
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La situation est un peu plus critique concernant les tests des buts de basket où 6 
salles sur 10 ne sont pas en conformité avec la législation (Décrets 2016-481, 
2007-1133 et 96-495 code du sport (Art. R322.19 à 26)). Pour rappel, les tests doivent 
être réalisés tous les 2 ans. 

 
 

Près de 3 procès-verbaux de tests de buts de basket sur 4 sont obsolètes depuis plus 
d’un an. 
 
Pour la saison prochaine, quelques évolutions réglementaires. 

 

https://controle-aire-jeux-equipement-sportif.fr/les-textes.php#dec96-495
https://controle-aire-jeux-equipement-sportif.fr/les-textes.php#dec96-495
https://controle-aire-jeux-equipement-sportif.fr/les-textes.php#art322-19


 
 
 

Je vous souhaite un bel été et de belles vacances. 
 

 
Didier Le Bris 
Référent Commission Départementale des Équipements 


